



TORRES HURTADO: «VOY A SEGUIR DANDO LA LATA». El alcalde José Torres Hurtado hizo su primera aparición pública tras su infarto de cerebello presidiendo junto a su sustituto en funciones, Juan Antonio Mérida, una entrega de premios a estudiantes. El regidor anunció que se reincorporará para «seguir dando la lata cuanto antes», aunque matizó que los médicos le indican que estará listo para volver en septiembre. FOTO: AYTO. GRANADA

Los 130 millones del BEI permitirán acabar el metro sin más parones

El préstamo cubre las obras de los últimos tramos, todas ya en marcha. Ninguna estará terminada antes de otoño de 2015

J. A. C.
jcano@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

El préstamo de 130 millones del Banco Europeo de Inversiones (BEI) permitirá que las obras del metro finalicen sin nuevas paralizaciones por impagos, al garantizar la liquidez de todos los trabajos que quedan por concluir.

La decisión ayer de la Junta de Andalucía de avalar el préstamo del BEI permite respaldar con esos 130 millones de euros las obras de los tramos pendientes ya en marcha: Andrés Segovia y barrio del Zaidín, soterramiento entre Camino de Ronda y Avenida de América y el tramo de la estación de tren. Este último, el único cuyos trabajos no habían comenzado, arrancará este verano y tiene previsto finalizar en un año.

260 millones en dos entregas

En un primer momento el préstamo del BEI estaba previsto en 260 millones de euros, firmados en febrero de 2012. Sin embargo, la Junta solo pudo avalar la mitad y no aseguró el resto hasta diciembre de 2013. El último paso, acometido ayer, garantiza el final de obras como las de la calle Andrés Segovia, que estuvieron tres meses paradas entre febrero y mayo de este año.

Ese horizonte, entre septiembre y noviembre de 2015, es el que maneja la Consejería de Fomento para el fin de los trabajos de todos los tramos, a lo que hay que sumar la instalación de los sistemas de electrificación,

señalización, seguridad y comunicaciones, así como las primeras pruebas dinámicas con trenes. Estas últimas podrán acelerarse cuando se conozca la empresa concesionaria del servicio, para lo que ya existen dos candidatas. Aunque sigue sin haber fecha oficial, Fomento sitúa la puesta en marcha del metropolitano, sumando todos estos plazos, en el primer trimestre de 2016.

Con la suma de los últimos 130 millones de euros del préstamo del BEI, el total de la inversión en el metro desde que se iniciaron las obras en 2007 alcanza los 558 millones de euros. De ellos, 213 han llegado como transferencias directas de la Junta, 260 de los dos préstamos del BEI y 85 de la banca privada.

Rescatan una patera con 47 personas, seis menores

De origen subsahariano y en buen estado de salud. Una patera en la que viajaban 47 personas fue rescatada ayer en el mar de Alborán y remolcada hasta el puerto de Motril. Los tripu-

lantes eran de origen subsahariano y se encontraban en buen estado de salud, aunque fueron sometidos a una revisión médica en tierra. Viajaban a bordo 28 hombres, 13 mujeres y 6 menores.

Según informó el Servicio de Emergencias 112, Salvamento Marítimo realizó el rescate a las 16.30 horas en el mar de Alborán, tras una llamada desde Marruecos a mediodía indicando la salida de la patera de un embarcadero al norte del país vecino. La llegada a Motril se produjo alrededor de las 20.00 horas. **R. G.**



¿Tienes una idea? ¡Ponla en marcha!

IV CONCURSO DE INICIATIVAS EMPRESARIALES EMPRENDIMIENTO UNIVERSITARIO 2014

Si estudias en la Universidad de Granada o eres titulado por la UGR, habiendo finalizado los estudios en 2012 y 2013, y tienes una idea de negocio innovadora y sostenible, ahora puedes convertirla en un proyecto empresarial y conseguir un premio que te permita hacerla realidad.

Infórmate de la convocatoria y realiza la solicitud para participar en el concurso, accediendo a la web del Centro de Promoción de Empleo y Prácticas de la Universidad de Granada:

cpep.ugr.es

PLAZO DE RECEPCIÓN DE PROYECTOS: HASTA EL 19 DE SEPTIEMBRE

